

ABSTRAK

Sintia Wati, 2024, Pengaruh Kecukupan Modal, Likuiditas dan Profitabilitas Terhadap Kinerja Keuangan pada Perusahaan BUMN yang terdaftar di IDX-MES BUMN 17, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pengampu Bapak Azwar Habibi M.Si

Kata Kunci: *Kecukupan Modal, Likuiditas, Profitabilitas dan Kinerja Keuangan*

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis kausal dan menggunakan regresi linear berganda untuk menguji pengaruh variabel independen (Kecukupan Modal, Likuiditas dan Profitabilitas) terhadap variabel dependen (Terhadap Kinerja). Dalam penelitian ini Kinerja Keuangan dihitung dengan menggunakan *Return On Asset (ROA)*. Sumber data diperoleh dari data sekunder berupa tahunan yang dapat diperoleh dari *website* BUMN. Populasi yang digunakan berupa laporan keuangan perusahaan BUMN yang terdaftar di IDX-MES BUMN 17 dengan sampel berupa laporan keuangan sebanyak 42 laporan keuangan dengan 14 perusahaan yang terpilih dengan berbagai kriteria yang telah ditentukan oleh peneliti. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh kecukupan modal, likuiditas dan profitabilitas terhadap kinerja keuangan pada perusahaan BUMN yang terdaftar di IDX-MES BUMN 17.

Hasil uji t parsial menunjukkan bahwa Kecukupan Modal dengan *Capital Adequacy Ratio (CAR)* berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Keuangan dengan koefisien regresi sebesar 18.353 dengan menghasilkan t_{hitung} sebesar 3.900 serta nilai sig. sebesar $0,001 < 0,05$, Likuiditas dengan *Debt To Equity Ratio (DER)* berpengaruh signifikan terhadap Terhadap Kinerja dengan koefisien regresi sebesar 0.014 dengan menghasilkan t_{hitung} sebesar 1.968 serta nilai sig. sebesar $0,059 > 0,05$, dan Profitabilitas dengan *Return On Equity (ROE)* berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Keuangan dengan koefisien regresi sebesar 0.584 dengan menghasilkan t_{hitung} sebesar 25.872 serta nilai sig. sebesar $0,0001 < 0,05$. Sementara itu, hasil analisis uji F menunjukkan bahwa secara simultan, variabel-variabel bebas (Kecukupan Modal, Likuiditas dan Profitabilitas) berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat (Kinerja Keuangan) dengan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau sig. $< 0,05$ yaitu 321.415 atau $0,0001 > 0,05$ yang mengidentifikasi bahwa perubahan dalam variabel-variabel ini secara bersama-sama mempengaruhi Kinerja Keuangan.